EUDS Mi Universidad

Super Nota

Nombres: Fredy Azarías Herrera Juárez

Nombre del Tema: Enfermedades ovinas y caprinas

Parcial: 3

Nombre de la Materia: Ovinos y Caprinos

Nombre del Profesor: Samantha Guillen Pohlenz

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre: Quinto

Enfermedades Ovinas y Caprinas

AGALACTIA CONTAGIOSA

Enfermedad grave de las ovejas y las cabras que se caracteriza por mastitis, artritis, queratoconjuntivitis y, en ocasiones, aborto. La causa principal de la enfermedad es Mycoplasma agalactiae

SCARPIE

Enfermedad mortal y degenerativa que afecta el sistema nervioso central de las ovejas y cabras. Es una de varias enfermedades clasificadas como encefalopatías espongiformes transmisibles (EET).

ABORTO ENZOÓTICO

Enfermedad infectocontagiosa de carácter zoonótico producido por el agente bacteriano Chlamydophila abortus. Esta enfermedad se encuentra presente en Chile y es una enfermedad de denuncia obligatoria y notificación a la Organización Mundial de Sanidad Animal (OMSA)

ARTRITIS ENCEFALITIS

También conocida como Leucoencefalomielitis-artritis de las cabras, es una enfermedad que afecta a diversos aparatos y sistemas de los caprinos domésticos y que se manifiesta en forma persistente durante la vida del animal infectado. La infección es causada por un virus de la familia Retroviridae, subfamilia Lentivirus

CAMPILOBACTERIOSIS

Es una zoonosis de distribución mundial causada por bacterias del género Campylobacter. Esta bacteria es la causa más frecuente de gastroenteritis en el mundo desarrollado; ocasiona de 5% a 14% de los casos de diarrea en todo el mundo.

MASTITIS

Inflamación de la ubre de las ovejas y las cabras. La causa más común es una infección, que se transmite de unas a otras durante el ordeño. Estas infecciones causan alteraciones de la composición de la leche, pérdidas económicas y riesgos sanitarios para los consumidores.

TOXEMIA GESTACIONAL

Es un trastorno metabólico que afecta a las ovejas preñadas durante el último tercio de la gestación, especialmente en las últimas seis semanas, como consecuencia de la incapacidad del organismo para mantener la homeostasis energética al enfrentarse en esta etapa, a un balance energético negativo











